



L'homme des cavernes.

LIVRE I : L'ANTIQUITÉ

CHAPITRE I

LES AGES PRÉHISTORIQUES.

Les origines de l'humanité d'après la bible. —

Nous ne savons rien de sûr concernant l'origine de l'humanité ; les hommes primitifs ignorant l'écriture n'ont pu nous laisser de renseignements précis sur ce qu'ils en savaient eux-mêmes. Les premiers hommes qui ont connu l'écriture, en savaient encore moins que nous au sujet des générations qui les avaient précédés sur la terre. Mais ils n'en expliquaient pas moins, souvent avec un beau luxe de détails, les premiers temps de notre espèce.

Chaque peuple avait ses légendes, toutes merveilleuses.

Voici ce que croyait, il y a 3.000 ans, un petit peuple ignorant, les Juifs :